
皆様の声

そのまま伊豆スカイラインで運用しました。

 次回も頑張ります。
 JR7RDP

 集計審査ご苦労様です。　
 JH7UJU

 開催ありがとうございます。にぎわっていましたね！前日に静岡でゴルフだったので、

 JP1LJH/2

 ログ提出が電子になったので便利になりました
 JI1CAZ

 各局とAMのコンテストを楽しみました。
 7N2TRM

 開催ありがとうございます。普段は静かな6mAMが賑わって、楽しかったです。
 JK1DTK

 次回もがんばりたいと思います。
 JG1GCO

 次回もがんばりたいと思います。
 JH1TZV

 楽しく参加できました。古いリグは日頃の整備と運用が大切です。
 JR1CCP

 久々にフルタイム参加できました。
 JA1GQC

 次回もがんばりたいと思います。
 JE1BPO/1

 この時期とても静かな瀬戸内の6ｍですが今年も楽しませていただきました。
 JH4SMT/4



今年も大変楽しく参加させていただきました。

 年の最後に楽しいｺﾝﾃｽﾄありがとうございます。
 JQ1BYM/1

 コンテスト開催ありがとうございます。比較的ノイズが少なく、快適な運用ができました。
 JK1ONN

 次回も参加したいと思います。
 7K1JFM

 運用予定地が使えず、場所探してなんとかQRVしました。
 JM1TDG/1

 今年の1エリアAMは例年になく沢山の局参加の様子で６ｍが賑わっていたかと思います。

 7K1PTO

 次回もがんばりたいと思います。
 JH4RCK/1

 去年より参加局数が増えたような気がします。
 JM1FDC

 クリスマスイブの昼間をコンテストで楽しく過ごせました。
 JH1TEB

 次回もがんばりたいと思います。
 JF1WCK

 次回もがんばりたいと思います。
 JM1LDV/1

 山の上からAMを楽しみました。
 JF1GZZ/1

 開催ありがとうございます。集計と結果発表を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
 JP1EVD/0

 このコンテストに初めて参加しました。参加局が多く楽しめました



拡大しても良いかと思いました。

 JE1NAL/1

 山頂は寒かったですが、今年は参加局が多くて楽しめました。

 ビーコンと51.0MHｚFMへの混信の注意を明記して周波数を50.40〜50.96MHzに

 JA1CCX/1

 大会規約がわかりやすく整理され楽しいコンテストに生まれ変わりました。

開始時間10:00はこの時期とても助かります。JP1LRT局のご尽力に感謝感激。
 JA1YJR

 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
 JA1JUR

 古いrigで頑張ってみました。
 JA0FKM/1

 移動局しか聞こえませんでした。残念に感じました。
 JN1NCB

 ＬＲＴ局、取りまとめありがとうございます。天候に恵まれ穏やかにコンテスト移動運用が

過ごせました。2020年参加に比較し交信局数ダウン。参加局が減っているように思います。
 7N1BHO/1

 集計お疲れ様です。キャリアを見つけてチューニングするのは楽しいですね。
 JK1DVP

 次回はがんばりたいと思います。
 JR1USU/1

 仕事の合間でしたが楽しく参加させていただきました。
 JQ1BPC

 メールでの受付に感謝です。
 JM1EKM

 事務局を引き継ぎました。各局の声が聞けて嬉しかったです。
 JP1LRT



年々応答率が落ちているように感じます。

相手まで電波が届きませんでした。

冬季降雪状態ノイズの嵐で受信不可能が長く続き難儀しました。 

真冬の運用でなければチャンスもあるのではと思いました。

 初めての参加でした。
 JA0MRW

 自作QRPトランシーバーのみで参加しました。
 JR8DAG

 電子ログ提出になって２度手間がなくなりましたので、よかったです。
 JR1IGD

 以前から度々QRP部門に参加しておりますが、ノイズレベルが高まっているためか

 JR1UJX/1

 お疲れ様です。電子提出は初めてです。宜しくお願いします。
 JN1DGR

 外での運用は寒さとの戦いでもあります
 7N3GMT/1

 小さなロッドアンテナに3Wの運用だと、お声がけに回ってもなかなか

 7M4OAQ/1

 よろしくお願いします。
 JO1EEQ/1

 集計お疲れ様です。前半良いペースでしたが、後半は局数が延びませんでした。
 JM1LAW

 １エリアの複数局が聞えましたが、呼び負けやコールしても取ってもらえない状況でした。

 JA9MMI

 今年も参加できました。 有難う御座いました。
 JE1ENI

 電子ログOKになったので復活。集計ご苦労様(^^)/

 JJ1XAS/1



夜間の方が参加しやすいです。

０．５ｗの出力は自宅のパワー計で確認し手参加しました

作業は大変と思いますが、よろしくお願いいたします。

 事務局業務お疲れ様です。昨年に引き続き今年も楽しませて頂きました。

途中家庭都合により2時間ほどロスしフルタイム参加できず残念でした。

 JK1CFB

 集計ありがとうございます。
 JL1LOF/1

 次回もがんばりたいと思います。
 JI1MDZ

 集計ご苦労様です。　開始直後は参加局が多い印象でした。後半はペースが落ちてしまいました。
 7K2COL

 開催を継続して頂き有難うございます。多くの局でにぎわっていました。

 JA1TAZ/1

 昼過ぎから45分程の参加になりました。少しの時間ですが楽しませて頂きました
 JR1AKD

 自己記録更新を目標に次回も頑張りたいと思います
 JF1OPO

 毎年、１エリアAMコンテストがコンテスト納めで楽しみにしています
 JA1WOB

 得点集計お疲れ様です。楽しく参加できました。
 JR1UIE/1

 久しぶりに参加しましたが、参加局が少なかったように感じました
 JM1DQH/1

 主催、集計ご苦労様です。楽しめました。
 JM1IQX

 津久浦さんが集計をされる様なので、安心してログが提出できます。



 JR1OBC

 アンテナが貧弱なせいか受け、飛びもも悪いようで交信数が伸びず残念でした。
 JA1FPV

 アンテナ調整不足でした。来年はリベンジしたいと思います。
 JK1PDL

 楽しく参加できました。
 JF1ABZ

 集計ご苦労様です。毎年AMコンテスト楽しみにしております。
 JA1CKQ/1

 1エリアAMコンテストの開催を継続していただき感謝しております。
 JH8LEF/1

 初参加でした。AMに普段出ることがないので新鮮でした。
 JJ2JQF/1

 コンテスト参加局のマナーの良さに感動しました。
 JQ1AJC/1



開催ありがとうございます。集計と結果発表を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。



集計ご苦労様です。　開始直後は参加局が多い印象でした。後半はペースが落ちてしまいました。
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